
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

MOZCI5 6 / 2021 09/12/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria - Madonna di
Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia CUZZILLA Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

ALU' Orazio FRANCAVILLA Bruno MONTALBANO Deborah

ARENA Alice FRISINA Pasquale REDAVID Cinzia

BALLATORE Chiaffredo GIRALDO Fabrizio TASSONE Giorgio

BATTAGLIA Giuseppe IPPOLITO Emanuele VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi LAUDISA Federica

CANINO Antonio LONGHI Elisabetta

CORRENTI Alfredo MARTINA Luigi

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
BORRELLI Simona - SUBBIANI Stefano - VENTRA Carmela

Con la partecipazione del Segretario GELLATO Stefano
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: C.5  -  MOZIONE  AVENTE  AD  OGGETTO:  RAMPA DISABILI  AL PARCO
DORA "E RAMPA PER BICICLETTA PER LA SCALA".

Premesso che 

Ad  oggi  una  persona  che  utilizza  la  carrozzina  non  ha  la  possibilità  di  poter  usufruire  della
passerella che lega i due lotti del Parco Dora superando Via Borgaro, in quanto il prolungamento su
Via  Nole  attualmente  è  solo  accessibile  tramite  rampe  a  gradini  in  quanto  gli  ascensori  non
funzionano.

Considerato che
Ad oggi  per  le  persone  che  hanno  difficoltà  nella  deambulazione  non  ci  sono  alternative  che
consentono di usufruire delle passerelle.

In data 4/9/2019, gli scriventi presentarono una mozione (Prot. num. 9673) nella quale si chiedeva il
ripristino dei due elevatori.

Preso atto che

La risposta alla mozione fu la seguente: "Gli impianti - ripristinati in seguito da IRIDE nella loro
funzionalità  (anno  2012  poco  dopo  il  collaudo  avvenuto  il  19  marzo  2012  effettuato  dalla
Commissione di Collaudo del Ministero) - dopo breve tempo sono stati nuovamente vandalizzati
con danni ancor più gravi alla loro struttura (cabina, vani e parti impiantistiche). In data 31/10/2013
IRIDE - titolare del servizio di gestione e manutenzione - aveva infatti trasmesso un preventivo per
un intervento di ripristino pari a Euro 60.000,00.

Si impegna il Presidente della Circoscrizione e il Coordinatore competente

A convocare un sopralluogo di commissione coinvolgendo tutte le parti interessate, inclusi i tecnici
comunali e l'ufficio del disability manager della Città.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione in forma palese

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula)

accertato e proclamato il seguente esito
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PRESENTI …………………... 22
ASTENUTI ………………….. 0
VOTANTI …………………… 22
VOTI FAVOREVOLI ……….. 22
VOTI CONTRARI ………….. 0

La Mozione è approvata.
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Stefano Gellato
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